



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 13.11.2015

ANTRAG

Bei Sightseeing Bustouren Elektrofahrzeuge einsetzen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München fordert die Betreiber von Sightseeing Bustouren (z.B. Gray Line SIGHTseeing und CitySightseeing) auf, bei Neu- bez. Ersatzbeschaffungen den Einsatz von Elektrobussen für ihre Routen durch München zu prüfen. Die Stadt unterstützt die Unternehmen bei der Beantragung von Fördermitteln bei Land und Bund.

Begründung:

Täglich fahren Sightseeing Busse auf ihren Touren durch die Innenstadt und sind für viele Touristen aber auch Münchner präsent. In unserer Zeit nimmt die Elektromobilität einen immer höheren Stellenwert ein und soll vorangetrieben werden. Die Unternehmen von Sightseeing Bustouren sollen als gutes Beispiel voran gehen und ihre Busflotten nach und nach bei Ersatz- bzw. Neubeschaffungen auf Elektrofahrzeuge umstellen. Für die definierten Strecken mit bekannter Länge durch die Stadt München ist es für die Betreiber leicht, die benötigte Reichweite der Elektrobusse abzuschätzen und Ladezeiten bzw. -stellen einzuplanen. Da die Beschaffung von Elektrobussen im Gegensatz zu Bussen mit Dieselantrieb teurer ist und der Tourismus in München überregional eine große Bedeutung hat, ist eine Förderung dieses Leuchtturmprojekts durch Land oder Bund sinnvoll.

Initiative: **Dr. Josef Assal**

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Richard Progl, Ursula Sabathil